
 

 

 

 

 

 

 

  加茂市立七谷小学校 

  学校だより 

  平成31年3月15日 

  № 423号 

教育目標 ゆたかなまなび たのしいなかま げんきなからだ 

重点目標 ともに高め合う 七谷っ子 

 http://www.ginzado.ne.jp/～7tnj-k/ 

 e-mail k-7tnj@educet.plala.or.jp 

春到来  ～ふきみそを食べて思ったこと～ 

 先日、「ふきみそ」がわが家の食卓にあがりました。やや甘めのふきみそでしたが、ふきのと

う独特の苦みも味わうことができました。 

素になったふきのとうは加茂の下条産らしく、川べりで採れるものより、山

手で採れるものの方がどちらかというと、苦みが少ないと聞きました。私には

違いのほどは分かりませんが、ふきみそをご飯にのせて食べ、春の到来を感じ

ることができました。 

自宅の近くを散歩していたら、近所のお宅の庭にふきのとうが生えていたの

でお尋ねしたら、「今年は少雪だったので、大きくなるのも少し早かったみた

いだね。」と話されました。毎朝、このお宅の前を通っていたのに気が付きませんでした。もう

春が来ていたんですね。 

しばらく耳にしなかった鳥（名前は分かりません）のさえずりを、最近、耳にするようになり

ました。吹いてくる風はまだ冷たいですが、少しずつ季節が変わっていると気付かされました。 

 

暦があるから    暦を忘れて 

暦をながめちゃ、  四月だというよ。 

暦がなくても    暦を知ってて 

りこうな花は    四月にさくよ。 

 

時計があるから   時計をわすれて 

時計をながめちゃ、 四時だというよ。 

時計はなくても   時間を知ってて 

りこうな鶏は    四時には啼くよ。  「金子みすゞ 『暦と時計』より」 

 

教えたわけではないのに、動植物は時季がくると芽吹いたり、活動を始めたりします。私は時

計やカレンダー（暦）を見て、時刻を知ったり季節を感じたりしています。豊かな自然に囲まれ

た七谷っ子は、どんなことで春の到来を感じているのでしょうか。できれば、感性豊かな人に育

ってほしいと願っています。 

 

加茂スキークラブ２９連覇に貢献！  

 第７０回下越スキー選手権および第３５回下越ジュニア大回転の競技会が、佐渡市で

行われました。  

この大会は、３年生以上が対象となる競技会で、当校からも２名が出場し、加茂スキー

クラブの２９連覇に貢献しました。結果は次のとおりです。  

大回転  男子 Ｋ１（小学校５・６年の部）  ４位  ５年 阿部 翔 

    女子 Ｋ１（小学校５・６年の部）  ２位  ５年 菊田涼音  

なお、２年生の阿部瑠皇さんも競技前の前走で参加しました。  

つつじが丘 
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おめでとう 

６年生の皆さん、ありがとうございました 

２月２８日、卒業する６年生への感謝の気持ち

を込めて、六送会を開催しました。  

在校生にとって、６年生はいつもそばにいてく

れた頼もしいお兄さん、お姉さんでした。行事や

掃除、委員会活動、毎日の登下校などで困ってい

るとやさしく声をかけたり、助けたりしてくれま

した。立派な６年生でした。中学校へ行っても、

人を大切にしたり、何事にもチャレンジしたりす

る気持ちをもち続けてください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

少年消防クラブ（ＢＦＣ）修了式・入団式  

３月２日、加茂市・田上町少年消防クラブ（Ｂ

ＦＣ）の修了式と入団式が行われました。  

このＢＦＣは加茂市と田上町の小学生５・６

年生が一緒になって、防火や救命のやり方を学

んだり、地域に発信したりしています。  

当校では６年生の斎藤愛さんが修了し、４年

生の泉田ゆりさん、風間篤希さん、坂上惺也さ

んが入団しました。  

これから、がんばってください。              ↑  

        ※惺也さんが代表してクラブ員証を受け取りました。  

 

                         （文責 内藤孝夫） 

やったー (^o^) 

２年生による始めのことば 

６年生の成長を劇化しました 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1552348509/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3d3dy5saW5lLXRhdHN1amluLmNvbS9saXN0X3QvJUUzJTgzJTk1JUUzJTgzJUFDJUUzJTgzJUJDJUUzJTgzJTk1JUUzJTgzJUFDJUUzJTgzJUJDL3BvcHVsYXJfMS5odG1s/RS=^ADB2WQUtR.w0B4CRpYrHq66Iaf04Nk-;_ylt=A2RCMY_do4Vc6UYAZQaU3uV7

